

### トンガ王国へのラグビーボール寄贈第 3 弾実施報告

今年で 3 回目となるトンガ王国へのボール寄贈に際して、7 月 26 日（木）午前 10 時半より、同国大使館において**ボール贈呈式**が挙行されました。

はじめに、**タニア・フシトア駐日トンガ王国特命全権大使**より、当プロジェクトに対する感謝の意を含めた日本/トンガ両国の友好に関する暖かい謝辞頂きました。

その後、トンガ王国杯を頂いております神奈川ミニラグビーファイナルカップ開催地のご縁で、海老名市より今回同市の子供たちからの「**思い出いっぱいランドセル**」の寄贈がなされ、その贈呈式も合わせて行われました。



ランドセル贈呈に際しては、**内野海老名市長**にごあいさつを頂戴いたしました。また、ご挨拶に続いて実際にランドセルを贈呈した海老名市の子供たち男女二名が直接タニア大使にランドセルを贈呈致しました。

ランドセル贈呈に続いて、神奈川県ラグビーフットボール協会からの**ラグビーボール贈呈式**が挙行され、**三浦理事長**よりご挨拶と今回県下 20 スクールより合計 356 個のラグビーボール等寄贈に関する目録がタニア大使に贈呈されました。

また、前回同様トンガ王国までの**ラグビーボール及びランドセルの搬送**を無償で快くお引き受けいただきました**南洋貿易株式会社栗林社長**からもご挨拶を頂きました。



最後に、タニア大使からのご依頼で**閉会の辞**を神奈川県ラグビーフットボール協会**牧野**が行い、今後こうした「草の根 2 国間交流」を続けると同時に、来秋に日本で開催される RWC2019 日本大会を盛り上げていくことを出席者全員で確認し、無事ボール贈呈式を閉会致しました。

なお、当日は、神奈川県協会関係者として、**角田書記長/普及育成委員長**、**山藤普及育成委員会 RS 担当委員長**、**武田海老名市協会会長/海老名ラグビースクール及び小林相模原ラグビースクール校長**にもご列席いただきました。



**トンガ王国へのラグビーボール等の寄贈にご協力いただきました神奈川県下 20 のラグビースクールの皆様に改めて御礼申し上げます。**

2018 年 7 月 30 日 （報告者：牧野）